

Solitario ladrón se llevó \$500 mil desde una farmacia ubicada en pleno centro

Amenazó a la trabajadora con un arma para luego huir rápidamente del lugar

OLMUÉ. - Este miércoles, a eso de las seis de la tarde, la habitual tranquilidad de la comuna se vio interrumpida luego que un solitario sujeto concretara un violento asalto en pleno centro.

De acuerdo a información policial, todo comenzó cuando un hombre joven ingresó hasta la Farmacia Salcobrand, ubicada en calle Diego Portales, portando una mochila entre sus brazos.

Luego, procedió a sacar un arma aparentemente de fuego, con la cual amenazó a la trabajadora que se

encontraba detrás del mesón. De esta forma, le exigió que le entregara todo el dinero posible.

La mujer reunió la recaudación del día, monto superior a los \$500 mil pesos, y se la entregó al delincuente, quien en todo momento le apuntó con

la pistola con el objetivo de intimidarla.

Ya con su objetivo cumplido, salió huyendo rápidamente del lugar, hasta perderse entre las calles aledañas. Eso sí, todo su actuar quedó registrado en las cámaras de televigilancia, tanto del municipio como del

propio local.

A su vez, la víctima notificó lo sucedido al personal de Carabineros de la Tenencia de Olmué, cuyos efectivos comenzaron una intensa búsqueda del maleante sin lograr, hasta ahora, dar con su paradero.

De todas formas, los registros audiovisuales del hecho serán utilizados para continuar con la persecución del antisocial, con el propósito de capturarlo dentro del más breve plazo posible.

Cabe destacar que el ladrón vestía un poleón negro con capucha marca adidas, pantalones apitillados de color café y zapatillas oscuras con dibujos blancos. A su vez, utilizaba una mascarilla, a fin de no ser reconocido.



Las cámaras de televigilancia registraron el actuar del asaltante.